

HERODS

Dead Sea



Treatments
Menu

תפריט טיפולים

Перечень
процедур

"הרודס ים המלח", מלון ספא מפואר בים המלח מציע לאורחי חוויה בלתי נשכחת של רוגע שלווה ופינוקים.
בספא תוכל למצא מגוון רחב של טיפול גוף, עיסויים וטיפול פנים.
התחליו את החוויה במתקני הספא - בריכת מי ים מוחומת, ל'קז', סאונות ולהיכנס לטיפול שכחכם.
חברי צוות הספא ישמחו ליעץ ולעזר בבחירה הטיפול המתאים ביותר עבורכם.

טיפול עיסוי

הרמוני

טיפול המשלב עבודה על הגב, רפלקסולוגיה ועסוי צוואר כתפיים וגב, עיסוי פנים ונסך שמן חמ על המצח להשלמת החוויה. הטיפול משלב רוגע, פינוק ושלווה כאחד.

70 דקות 440 ₪

גרה רופה

הכנסת הרגלים אל תוך אקווריום בו שוכנת קבוצה של דגי הגרה רופה אשר אוכלים ממנו את העור היבש ובכך מאפשרים לרקמה חדשה לצמוח ולהתפתח, מחדש את העור מה שנutan לו. מראה עציר ויפה יותר בונסף, דגים אלה בעלי סגולות רפואיות.

30 דקות 180 ₪

עסוי באברים חממות

טיפול חוויתי ומפנק מהמסורת האינדיאנית העתיקה, שמשלב עיסוי בmassage ידים ובאבני נחל חממות וקרות.

70 דקות 440 ₪

עסוי משולב

טיפול שפועל על כל החושים ומשלב טכניקות שונות של עיסוי באווירה שלוה.

50 דקות 340 ₪

עסוי רקמות عمוקות

שיטת טיפול עמוקה ומוקדמת לשחרור שרירים ונקודות מתחת לאזורים שונים בגוף.

70 דקות 440 ₪

עסוי רפואי

טכנית עיסוי ששמה דגש על הרובד הפיזי ומס'ית בהקלת על כאבים, בשחרור שרירים, בשיפור טווח התנועה ובשיעור ההרגשה הכללית.

50 דקות 360 ₪

עסוי אромתרפי

עסוי שודי הוליסטי עדין שנעשה באמצעות שמנים אורתיריים טבעיים בעלי תכונות ייחודיות.

50 דקות 330 ₪

עסוי שודי

עסוי קלסי בסיסי המשמש בשחרור שרירים, בשיפור מחוזם הדם וכבהמת כאבי ראש.

70 דקות 380 ₪

עסוי קצוץ (אנטי סטרס)

עסוי מרצע המרפא את המתח המצטבר בשירים שבקצוץ הגוף: כפות הידיים, הרגליים והראש.

50 דקות 320 ₪

עסוי צוואר כתפיים וגב

טיפול אינטנסיבי ומוקד בחלק הגוף העליון.

30 דקות 210 ₪

רפלקסולוגיה

שיטת טיפול בה המטפל לוחץ על נקודות ספציפיות בכף רגליו של המטופל לאיזון ולהרגעה.

50 דקות 320 ₪

מהמזרחה הרחוק

איור וודה ב 2 ידים

שיטת טיפול יהודית מסורתית הכוללת פילג עדין מצחיה מרפא, משיחת שמן שומשום חם לאורך הגוף וניסוך שמן שומשום חם על המצח.
70 דקות 390 ₪

אביינגה ב 2 ידים

טיפול חיובי בהשראת התורה הכוללת משיחת של שמן שומשום חם לאורך הגוף בתנעות ארוכות ועדיינות.
50 דקות 310 ₪

שירוי דהרה

עיסוי פנים וראש בהשראת התורה האיורודית שכול גם נסר שמן שומשום חם על העין השלישי.
30 דקות 210 ₪

עיסוי תאילנדי

שיטת טיפול מסורתית המשלבת מתייחדות ולהיצות איטיות. הטיפול נעשה על מזון בbijod קל ונוח.
70 דקות 410 ₪

שייאצו

מסורת מזרחית עתיקה המשלבת עבודה פיזית אנרגטית וכוללת לחיצות ומתייחות לאורך הגוף. הטיפול נעשה על מזון ובbijod קל ונוח.
50 דקות 340 ₪

טיפול פנים מבית כסמרה

טיפול פנים קלאסי

טיפול פנים קלאסי חוויתי לכל סוגי העור, פול כולל: ניקוי של העור, עיסוי והחדרה של אמפולת מרוכצת בחומר רפואי המותאמת לסוג ומצב העור ולסיוום מסיכת אצות קרה ופעילה
50 דקות 300 ₪

טיפול פנים מושלב - מפנק ומרגיע לעור הפנים, העיניים והצואר

טיפול פנים מכך עז' חוויתי מושלב לאוצר העיניים, הפנים והצואר, טיפול מוחרב זה כולל ניקוי ועיסוי חוויתי מסיכה מזינה על בסיס סודה לעור הפנים והצואר ומסיכת פירות יער לאוצר העיניים להסרה של העיגולים השחורים, נפיחות וכוהיות מסביב לעיניים, טיפול זה חדש, מזמן ומשפר את מיצוק הפנים והצואר ומותר את העור זוהר ובעל מראה מש'

50 דקות 470 ₪

GOJ היסוד הטיבטי - טיפול חוויתי טהור ומפנק מהרי ההימלאיה

טיפול אנטיאוקסידנטי רב עצמה המבוסס על תמצית פרי - GOJ מהרי ההימלאיה בתוספת מרכיבים טבעיים נוספים בחקלאות אקולוגית בטכנולוגיה חדשנית מאוד פעילה. טיפול זה מתאים לנשים וגברים בכל גיל ולכל סוג העור במיוחד עם סימנים ראשוניים של הזדקנות מוקדמת עם הופעתם של קמטותים, קמטי הבעה, כתמי פיגמנטציה ורכפין קל בעור, זה טיפול חוויתי מאוד עם עיסוי מרגיע ומסיכה אромטית אדומה ומרעננת
50 דקות 360 ₪

INTENSIVE Q- טיפול אנרגטי מזין וממרץ

טיפול זה לעור יבש ומקומט עם סימני הזדקנות מוקדמת כתוצאה מהSHIPFA לשימוש וגורמים סביבתיים אחרים. טיפול חוויתי זה מספק אנרגיה לתאים ומסייע בטיפול בעור יבש, מיובש וחסר זוהר וברק. טיפול זה מחליף קמטים ומשפר את המעטה ההגנה החיצונית של העור
50 דקות 360 ₪

טיפול מתרה לעור שמן ומעורב

טיפול פנים מתקדם אנטיספטטי לטיהור ונקיי עור שמן עם הפרשה מגברת של שמן על פני העור. טיפול מכך עז' מסיע באיזון בלוטות החלב ומפחית עודף ברק. זה טיפול אופטימלי לאנשים הסובלים מסBORAH ועור בעייתי. טיפול זה כולל ניקוי عمוק במידת הצורך.
70 דקות 430 ₪

RGNERNE טיפול פנים ממקץ תואם בוטוקס

טיפול פנים חדשני בעל אפקט הבוטוקס ואנטיביליניג למניה והפחתה של קמטים וקמטותים בעור. בטיפול זה משולב פילינג יקרתי להסרה אפקטיבית של תאים מתים והתחדשותם. טיפול זה מגן על העור ומעניק לו מראה מתחזק וזהה. זהו טיפול המעניין תחווה של WOW!!!

50 דקות 450 ₪

טיפול גוף מבית Pevonia

גרין קופי ראף: טיפול למייצוק ואני צלוליט

פילינג גוף מש"י מחדש את העור עם תמציות וגרגלי חוחובה, המשולב עם עטיפת קפה יוק "יחודית", אני אוקסידנטית המשחררת רעלים וממקצתת את העור 70 דקות 510 ₪

טרופיקל ראף: טיפול בעטיפת יוגרט

טיפול הכלול פילינג מושך מלחים ועתיפת יוגרטعشירה ביוטמינים ומינרלים. למייצוק, חידוש והבהרת העור, להשבת הלחות והזהה, למניעת הזדקנות מוקדמת של העור ולהענקת מראה בריא ורענן. 50 דקות 410 ₪

ווטר לילי ראף: טיפול החדרת לחות

�טיפת לחות מרגיעה, מצננת ומזינה. טיפול יעיל בהפחחת אדמדומיות ובחדרת לחות. 30 דקות 250 ₪

טיפול פילינג, בז' ועתיפות

פילינג גוף "קטיפה" - פילינג גוף עם מריחת קרם

טיפול המסיע בפתחות נקבוביות, בהסרת תאים מתים ובזרימת דם. להענקת תחוות רעננות, התחדשות וניקיון. כולל החדרת לחות 40 דקות 300 ₪

60 דקות 270 ₪

עתיפת בז' - עטיפת בז' ושמנים

�טיפת בז' חמימה,عشירה במינרלים המסיעים להפחחת כאבים בפרקם ולהרגעה כללית. 15 דקות 250 ₪

40 דקות 200 ₪

עתיפת אצוט

�טיפת הגוף באצוט ים שעשרה במינרלים. הטיפול מסיע לחידוש תא עוז, לאיזון הלחות ולגמישות העור 30 דקות 250 ₪

250 ₪

עתיפת שוקולד טבעי

�טיפת שוקולד חמימה במרקם קטיפתי, להזנת העור שחרור מתחים ולשלוחות חושים 50 דקות 340 ₪

340 ₪

הטיפולים המיעדים שלנו

בת שבע

טיפול מיוחד שכולל פילינג אצוט ים, מסכת אצוט ים, אמבט חם עם אצוט ים, ולסיום מקלחת מרעננת ומריחת קרם גוף ריחני. 60 דקות 400 ₪

400 ₪

טיפולים זוגי - "הזרחה שאחרי" - עיסוי שבדי/משולב

בואו להתפנק יחד בחדר זוג עם עיסוי מפנק ומרגיע לכל אחד מבני הזוג, ג'קוזי משחרר, בסוף הטיפול יוגשו לחם פירות טריים חתוכים ושמפניה לסיום מושלם. 840 דקות 70 דקות 680 ₪

70 דקות 680 ₪

קסם האלורה

מתאים במיוחד במקרים של כוויות שימוש בעור או גירוי אחר. עטיפת הגוף באלוורה ומסיכת פנים בפלח' מלפפון מרעננים ומזהינים.

60 דקות 390 ₪

עיסוי ספורטיבי'

עיסוי عمוק ואינטנסיבי שמתאים בעיקר לספורטאים. הטיפול המאסיבי משחרר שרירים תפוסים ומשפר את תפקוד מערכות הגוף.

70 דקות 430 ₪

אספרסו שוקולדה

מתחלים עם החוויה עם עיסוי 40 דקות לאחריו פילינג קפה טרי, לנקי העור, הגברת חילוף החומרים וריענון העור לאחר מלחמת עטיפת שוקולד חמימן להזנת העור שחרור שרירים, ושלוחות חושים.

90 דקות 600 ₪

קסם המנטה

טיפול מרענן במיוחד, מתאים לטיפול מעורר במצבים של עיפות הרגלים. הטיפול יחול בהשראת הרגלים במים פושרים עם נענע ושמן מנטה ועיסוי כף הרגל עד הברכיים.

60 דקות 390 ₪

עיסוי קרקטט אנטי פסורייזיס

עיסוי וניקוי הקרקטט באמצעות גל מיוחד, מסכית אצות ים להרגעה, חיפוי בשמנטו מיוחד ולסיהם מריחת שמן שומם המועשר במינרלים.

40 דקות 270 ₪

�טיפת אנטי פסורייזיס

טיפול המשלב פילינג פפאה עדין, מסכית אצות ים להרגעה ומסיכה מיוחדת לאזורים נבחרים.

40 דקות 340 ₪

לומי לומי

עיסוי קצבי ונמרץ במהלך הטיפול בעיקר עם אמות ידי ובתנוחות מעגליות וזורמות. הטיפול מתאים למקרים של מחושים באזורי הגב, החוכזיות שרירים, כאבי ראש ובמצבים של כתה ותשישות.

50 דקות 380 ₪

ניקוז לימפת

טכנית רפואית קונבנציונלית המשקמת את הגוף לאחר סיבוכים של מחלות כל' דם או לאחר ניתוחים ותאונות. הטיפול מסיע בספיקת עודף הנזולים (בצקות). הוא מפעיל את מערכת כלי הדם והlimpha ובכך מוריד את הנפיחיות וממריך את זרימת הדם.

50 דקות 410 ₪

עיסוי לנשים הרות

עיסוי עדין לנשים הרות מהשבוע ה-18 ואילך. מקל על סימפטומי תחושת הכולד והנפיחיות.

50 דקות 360 ₪

שי גופרית

טיפול מסורתי לשיכוך כאבים המכועדים לסובלים מדלקת פרקים, אלרגיות, הפרעות בדרכי הנשימה וביתר עור

15 דקות 60 ₪

لتשומת ליבכם:

* המחרים הנוקבים בש"ח. * הכנסה לSPA מגיל 16 ומעלה. * יש להגיע לפחות הספא 15 דקות לפני הטיפול וזאת על מנת להסדיר את התשלומים. * יש להגיע לטיפול בחולון ונעלם בית לטיפול שייצאו ותיאלנד, בbijod קל ונוח. * אני הקפידי להגיע לטיפול בזמן, במידה והנכמם מאחרים, משך זמן הטיפול יכול י��וץ בהתאם. * שינוי שעת הטיפול או סוג הטיפול יתאפשר עד ארבע שעות לפני הטיפול. * בטל טיפול באותו היום, יחויב ב- 50% מהסכום, אי הגעה ללא הודעה, יחויב במלואו. * אוחז שהזמין טיפול בספא, זכאי ליהנות מכל מתקני הספא כשעה לפני הטיפול. * במידה וטיפול לא יתבצע בשל מגבלות רפואיות, יוחזק טיפול חלופי. * מלון "הרומות" שומר לעצמו את הזכות, לבצע שינויים זה בתפריט והן במחזרן בכל עת. * אין כפל במצבים.

בברכה,

צוות הספא

מלון הרומות ים המלח - ים המלח.

להזמנות חייגו: 08-6591558/9

«Чудо алоэ»

Процедура особенно полезна при наличии солнечных ожогов или других раздражений кожи. Освежающее и питательное действие оказывают обертывание алоэ и маска из ломтиков огурца.

60 мин. 390 шек.

Спортивный массаж

Глубокий, интенсивный массаж, подходящий главным образом для спортсменов. Активный массаж расслабляет зажатые мышцы и улучшает работу органов и систем организма.

70 мин. 430 шек.

«Эспрессо шоколада»

Процедура начинается с 40-минутного сеанса массажа, за которым следует пилинг с использованием свежих кофейных зерен для очистки кожи, улучшения обмена веществ и освежения кожи. Затем следует душ и обертывание теплым шоколадом, питающее кожу, расслабляющее мышцы и успокаивающее нервную систему.

90 мин. 600 шек.

«Чудо мяты»

Необычайно освежающая процедура, показанием к которой является повторяющееся ощущение усталости в ногах. Процедура начинается с длительного погружения ног в воду комнатной температуры с мятой и мятным маслом. Затем выполняется массаж ступней и ног до колена.

60 мин. 390 шек.

Массаж головы «Антискориаз»

Массаж и очищение кожи головы с помощью специального геля, успокаивающая маска из морских водорослей, мытье головы специальным шампунем. По окончании процедуры – втирание в кожу кунжутного масла, обогащенного минералами.

40 мин. 270 шек.

Обертывание для больных псориазом

Процедура включает в себя нежный пилинг с использованием скраба из папайи, успокаивающую маску из морских водорослей и специальную маску для отдельных частей тела.

40 мин. 340 шек.

Ломи-ломи

Ритмичный, интенсивный массаж. Массажист, использующий главным образом предплечья, массирует тело непрерывными округлыми движениями. Процедура рекомендуется при ощущениях затекшей спины, мышечных судорогах, головных болях, напряжении и сильном утомлении.

50 мин. 380 шек.

Лимфодренаж

Процедура, относящаяся к области конвенциональной медицины. Восстанавливает организм после перенесенных осложнений при сердечно-сосудистых заболеваниях или после операций и травм. Процедура помогает избавиться от излишков жидкости в тканях (отеков). При ее выполнении активизируется деятельность кровеносных и лимфатических сосудов, в результате чего исчезает отечность и ускоряется кровообращение.

50 мин. 410 шек.

Массаж для беременных

Нежный, легкий массаж. Рекомендуется начиная с 18-ой недели беременности. Облегчает ощущения тяжести и вздутия.

50 мин. 360 шек.

Сероводородная ванна

традиционная процедура для облегчения болей при воспалении суставов, аллергии, болезнях дыхательных путей и дерматических заболеваниях

15 мин. 60 шек.

Внимание!

- Цены указаны в шекелях. • Вход в спа разрешен лицам в возрасте от 16 лет и старше. • Необходимо прийти в спа заранее, за 15 минут, чтобы оплатить процедуру. • На процедуры следует приходить в халате и домашней обуви, на шишуц итайский массаж - в легкой, удобной одежде. • Просим вас приходить на процедуры вовремя: любое опоздание соответственно сокращает продолжительность процедуры. • Изменить время или вид процедуры можно по предварительной договоренности - за 4 часа до начала процедуры. • При отмене заказа в день, на который назначена процедура, заказчик обязан уплатить 50% от стоимости процедуры; в случае неявки без предупреждения с заказчика взимается полная стоимость процедуры. • Гость отеля, заказавший процедуру в спа, имеет право пользоваться любым оборудованием спа в течение часа до начала процедуры. • В случае отмены процедуры по медицинским показаниям заказчику будет предложена альтернативная процедура. • Отель Herods оставляет за собой право в любой момент изменить перечень процедур и прейскурант на них. • Скидки и льготы в рамках мероприятий не суммируются.

С наилучшими пожеланиями,

Персонал спа

Отель Herods Dead Sea на Мертвом море

Телефон для заказов: 08-6591558/9

Процедура RGNERNE: разглаживание кожи лица с эффектом ботокса

Современная процедура, выполняемая с целью профилактики и сглаживания морщин и позволяющая добиться результата, равного тому, который достигается использованием ботокса и технологий антиэйджинга. Защищает кожу. Включает в себя качественный пилинг для эффективного удаления отмерших клеток, что является необходимым условием обновления кожи. Создает визуальный эффект упругой и сияющей кожи. Ошеломляющий результат.

50 мин. 450 шек.

Уход за телом с использованием продукции фирмы Pevonia

Green Coffee Rap: разглаживание кожи и антицеллюлитная процедура

Обновляющий пилинг для кожи тела с использованием экстрактов и гранул жожоба, включающий в себя уникальную процедуру обертывания зеленым кофе, которая оказывает антиоксидантный эффект, очищает организм от шлаков и разглаживает кожу.

70 мин. 510 шек.

Tropical Rap: обертывание йогуртом

Процедура, включающая в себя пилинг с использованием соляного мусса (скраба) и обертывание йогуртом, обогащенным витаминами и минералами. Применяется для разглаживания и обновления кожи. Придает коже блеск и влажность, предотвращает раннее старение кожи и придает здоровый, свежий вид.

50 мин. 410 шек.

Water Lily Rap: увлажняющая процедура

Влажное обертывание с успокаивающим, охлаждающим и питательным действием. Эффективное средство против покраснения кожи. Применяется для глубокого увлажнения.

30 мин. 250 шек.

Пилинг, грязевые ванны, обертывания

«Бархатный» пилинг тела - Пилинг тела с использованием крема

Процедура, способствующая открытию пор, удалению омертвевших клеток и улучшению кровообращения. Создает ощущение свежести, обновления и чистоты.

Включает в себя процедуру увлажнения.

40 мин. 270 шек. 60 мин. 300 шек.

Грязевое обертывание Грязевое и масляное обертывание

Обертывание теплой грязью, богатой минералами. Помогает снять боли в суставах и оказывает общеуспокаивающее действие.

15 мин. 200 шек. 40 мин. 250 шек.

Обертывание водорослями

Обертывание тела морскими водорослями с высоким содержанием минералов. Обновляет клетки кожи, положительно влияет на водно-солевой баланс кожи и повышает ее эластичность.

30 мин. 250 шек.

Обертывание шоколадом из натуральных компонентов

Обертывание теплым шоколадом с бархатной текстурой. Оказывает питательный эффект, расслабляет зажатые мышцы, успокаивающее воздействует на органы чувств.

50 мин. 340 шек.

Наши фирменные процедуры

«Батшева»

Специальная процедура, включающая в себя обертывание морскими водорослями, маску из водорослей, теплую ванну с водорослями, а по завершении процедуры – освежающий душ и нанесение ароматного крема.

60 мин. 410 шек.

Процедуры для пар: - «Перед восходом солнца», шведский / комплексный массаж

A warm mud wrap, rich in Indulge together in a double room with a relaxing, pampering massage for each person, Jacuzzi, and at the end of the treatment you will be served sliced fresh fruit and champagne for a perfect ending.

50 мин. 680 шек. 70 мин. 840 шек.

Восточный массаж

Аюрведический массаж 2-мя руками

Традиционная индийская техника: нежный пилинг с использованием целебных растений, массаж всего тела посредством втирания теплого кунжутного масла и литье теплого кунжутного масла на лоб.

70 мин. 390 шек.

Абхынга 2-мя руками

Необычная процедура в духе ведического учения. Включает в себя втирание в тело теплого кунжутного масла долгими нежными движениями.

50 мин. 310 шек.

Широдхара

Массаж лица и головы в духе Аюрведы, включающий в себя литье теплого кунжутного масла на область «третьего глаза».

30 мин. 210 шек.

Тайский массаж

Традиционный массаж, основанный на медленном растягивании и надавливании. Массаж выполняется лежа на матрасе в легкой и удобной одежде.

70 мин. 410 шек.

Шиацу

Древняя восточная методика, сочетающая в себе физическое и энергетическое воздействие. С технической точки зрения представляет собой растягивание и надавливание по всей поверхности тела.

Массаж выполняется лежа на матрасе в легкой и удобной одежде.

50 мин. 340 шек.

Уход за лицом с использованием продукции фирмы Casmara

Классический уход за лицом: 50-минутная процедура

Классический уход за лицом. Подходит для всех типов кожи. Процедура включает в себя чистку кожи лица, массаж, косметическую терапию ампулами с высокой концентрацией активного вещества, подобранным с учетом типа и состояния кожи, и – в конце процедуры – холодную эффективную маску из водорослей.

50 мин. 300 шек.

Профессиональный комплексный уход за кожей лица, век и шеи

Приятная, успокаивающая процедура. Включает в себя пилинг и массаж, питательную маску на основе сои (для лица и шеи) и маску из лесных ягод (для кожи век), помогающую убрать черные круги и отеки вокруг глаз. Обновляет, питает и подтягивает кожу лица и шеи, придавая ей блеск и шелковистость.

50 мин. 470 шек.

Тайная тибетская методика GOJI: яркая, необычная процедура в традициях жителей Гималаев

Эффективная и приятная процедура ухода за кожей с использованием антиоксидантного экстракта из плодов растения Goji, произрастающего в Гималаях, и других натуральных растений, выращенных по современной экологичной технологии. Рекомендуется мужчинам и женщинам в любом возрасте, независимо от типа кожи. В особенности полезна для кожи с первичными признаками раннего старения в виде морщинок, пигментных пятен и легкой дряблости. Процедура дополняется успокаивающим массажем и красной освежающей ароматической маской.

50 мин. 360 шек.

Q-10 INTENSIVE: энергетическая процедура, питающая кожу и ускоряющая обмен веществ

Предназначена для сухой, морщинистой кожи с признаками раннего старения в результате воздействия прямых солнечных лучей и других естественных факторов. Данная процедура обеспечивает приток энергии к клеткам, облегчает уход за сухой, пересушенной и лишенной блеска кожей, выравнивает морщины и улучшает состояние внешнего защитного слоя кожи.

50 мин. 360 шек.

Очищающая процедура Shinestop для кожи жирного и смешанного типа

Современная антисептическая процедура: профессиональная очистка жирной кожи лица с избыточным выделением кожного сала. Помогает сбалансировать деятельность сальных желез и убрать эффект лоснящейся кожи. Оптимально подходит людям, страдающим себореей, и тем, у кого проблемная кожа.

Процедура включает в себя глубокую чистку, выполняемую в случае необходимости.

70 мин. 430 шек.

Herods Dead Sea – отель-спа на Мертвом море предлагает своим гостям испытать незабываемое

ощущение покоя, умиротворения и наслаждения.

В спа вы сможете заказать массаж по своему выбору и различные процедуры по уходу за телом и лицом.

Перед началом процедуры воспользуйтесь удобствами, которые предлагает спа: бассейном с подогретой морской водой, джакузи и саунами.

Персонал спа будет рад помочь вам в выборе наиболее подходящих для вас процедур.

Массажные процедуры

«Гармония»

Процедура, сочетающая в себе воздействие на позвоночник и спинные мышцы, рефлексологию, массаж шеи, плеч и спины, массаж лица и литье теплого масла лоб для полноты ощущений.

Процедура одновременно успокаивает, расслабляет и доставляет наслаждение.

70 мин. 440 шек.

Ихтиомассаж (Garra rufa)

Погружение ног в аквариум со стайкой рыбок вида Garra rufa, которые обьедают с ног сухую кожу, способствуя развитию новых тканей. Кожа, обновленная в результате этой процедуры, имеет здоровый и эстетичный вид.

Рыбки, кроме того, обладают целебными свойствами.

30 мин. 180 шек.

Массаж горячими камнями

Запоминающаяся, приятная процедура, восходящая к древнеиндийской традиции: сочетание ручного массажа и массажа теплыми и холодными речными камнями.

70 мин. 440 шек.

Комплексный массаж

Процедура, воздействующая на все органы чувств: сочетание различных техник массажа в атмосфере полного покоя.

50 мин. 340 шек.

Глубокий массаж тканей

Глубокий и точный массаж для расслабления мышц и снятия напряжения в различных частях тела.

70 мин. 440 шек. 50 мин. 360 шек.

Медицинский массаж

Массажная техника, ориентированная в первую очередь на улучшение физического состояния. Облегчает боль, расслабляет мышцы, улучшает диапазоны движения и общее самочувствие.

50 мин. 360 шек. 30 мин. 290 шек.

Массаж с элементами аромотерапии

Легкий массаж с использованием натуральных эфирных масел, обладающих уникальными свойствами.

50 мин. 330 шек.

Шведский массаж

Классический основной массаж, помогающий расслабить мышцы, улучшить кровообращение и успокоить головную боль.

70 мин. 380 шек. 50 мин. 310 шек.

Периферийный антистрессовый массаж

Успокаивающий массаж. Снимает напряжение, накапливающееся в мышцах периферийных участков тела: ладоней, ног, головы.

50 мин. 320 шек. 30Min. 230 шек.

Массаж шеи, плеч и спины

Интенсивный массаж, сконцентрированный на верхней части спины.

30 мин. 210 шек.

Рефлексология

Нажатие на определенные точки на стопе пациента, оказывающее гармонизирующий и успокаивающий эффект.

50 мин. 320 шек.

Magic Aloe Vera

Especially suitable for sun burn or other skin irritation. Aloe Vera body wrap and refreshing, nutritious cucumber facial mask.

60Min 390NIS

Sporty Massage

A deep, intensive massage suitable mainly for athletes. This massive treatment relieves sore muscles and improves body function.

70Min 430NIS

Chocolate Espresso

Begin the experience with a 40 minute massage, a fresh coffee peeling to clean the skin, increase metabolism and refresh the skin. Afterwards, a warm chocolate shower wrap to nourish the skin, release muscles, and calm the senses.

90Min 600NIS

Mint Magic

Especially rejuvenating treatment suitable for treatment of tired legs. The treatment begins by soaking your feet in lukewarm water with mint and peppermint oil and a foot massage up to the knees.

60Min 390NIS

Anti-Psoriasis Scalp Massage

Dry scalp massage and cleansing using a special, soothing seaweed mask, shampoo with a special shampoo and end with application of sesame oil enriched with minerals.

40Min 270NIS

Anti-Psoriasis Wrap

Treatment that combines a gentle papaya exfoliation, a soothing seaweed mask and a special mask for selected areas.

40Min 340NIS

Lumi Lumi

Rigorous rhythmic massage during which the therapist works primarily with the forearms in a circular, flowing motion.

Treatment suitable for cases of back aches, muscle cramps, headache, and in situations of stress and exhaustion.

50Min 380NIS

Lymphatic Drainage

Conventional medical technique to rehabilitate the body after complications of cardiovascular disease or after surgery or accidents. The treatment helps to absorb excess fluid (edema). It activates the vascular and lymphatic systems and thus reduces swelling and stimulates circulation.

50Min 410NIS

Massage For Pregnant Women

Gentle massage for pregnant women from week 18 and after. Relieves symptomatic feelings of heaviness and swelling.

50Min 360NIS

Sulfur Pool

A traditional treatment for those suffering from arthritis, allergies, respiratory problems and skin problems

15Min 60NIS

Please Note:

- Prices quoted in Israeli Shekels (NIS) • Entry to the spa from age 16 and over. • Please arrive to Spa Reception 15 minutes before treatment in order to arrange payment. • Please arrive for your treatment in robe and slippers; for Shiatsu and Thai Massage, in light and comfortable clothing. • Please make sure to arrive for your treatment on time. If you are late, the duration of your treatment will be shortened accordingly. • Changing the time or type of treatment is possible, up to four hours before treatment. • Cancellation on day of treatment will incur a charge of 50% of the amount. Failure to arrive without notice, will incur a 100% charge. • Guests reserving a spa treatment are entitled to enjoy all the spa facilities one hour before treatment. • If the treatment cannot be provided due to a medical condition, a substitute treatment will be given. • Herod's Hotel reserves the right to make changes to both the treatment menu and price list at any time. • No double discounts.

Regards,

The Spa Staff

Herod's Hotel Dead Sea - Dead Sea.

For reservations call: 08-6591558/9

RGNERNE – Firming Facial Equal to Botox

Innovative facial treatment with anti-aging Botox effect for reducing and preventing wrinkles and fine lines. This treatment combines luxurious exfoliating for effective removal of dead cells and renewal. This treatment protects the skin and gives it a tight and radiant look. This treatment gives a sense of WOW!!!

50Min 450NIS

Body Treatments by Pevonia

Green Coffee Wrap: Firming & Anti-Cellulite

Silky body scrub that renews skin with jojoba extracts and grains, combined with a unique anti-oxidant green coffee wrap, that releases toxins and firms the skin.

70Min 510NIS

Tropical Wrap: Yogurt Wrapping Treatment

Treatment includes exfoliating mousse salts and yogurt wrap rich in vitamins and minerals. For firming, renewing and brightening skin, restoring moisture and radiance, preventing premature aging of the skin and providing a healthy and fresh look.

50Min 410NIS

Water Lilly Wrap

Relaxing moisture wrap, cooling and nourishing. Effective treatment for reducing redness and deep moisture penetration.

30Min 250NIS

Peeling, Mud and Wrap Treatments

“Silk “Body Peeling - Body Peeling including Cream application

Helps to open pores, remove dead cells and improve blood circulation. Provides a sense of freshness, renewal and cleanliness. Includes moisture penetration.

40Min 270NIS 60Min. 300NIS

Mud Wrap - Mud & Oil Wrap

A warm mud wrap, rich in minerals that help to reduce pain in joints and provides general relaxation.

15Min 200NIS 40Min. 250NIS

Seaweed Wrap

Seaweed body wrap rich in minerals, helps renew skin cells, provides moisture balance and elasticity of the skin

30Min 250NIS

Natural Chocolate Wrap

Warm chocolate wrap with a silky texture that nourishes the skin, releases tension and calms the senses.

50Min 340NIS

Our Special Treatments

Bat Sheba

Special treatment that includes seaweed exfoliation, seaweed mask, hot bath with seaweed, and finally refreshing shower and fragrant body lotion rub.

60Min 410NIS

Couples Treatment - ‘The Sunrise After’ - Combined Swedish Massage A warm mud wrap, rich in Indulge together in a double room with a relaxing pampering massage for each person, Jacuzzi, and at the end of the treatment you will be served sliced fresh fruit and champagne for a perfect ending.

50Min 680NIS 70Min. 840NIS

From the Far East

Two-Handed Ayurveda

A traditional, Indian treatment method that includes gentle, herbal exfoliation, spreading of hot sesame oil on the entire body and hot sesame oil infusion on the forehead.

70Min 390NIS

Two-Handed Abhyanga

Experiential therapy inspired by Indian doctrine that includes hot sesame oil infusion over the body with long, gentle strokes.

50Min 310NIS

Shiro Dhara

Facial & head massage using the Ayurveda method including hot sesame oil infusion on the "third eye".

30Min 210NIS

Thai Massage

Traditional treatment method that combines slow stretching and pressure. The treatment is done on a mattress while wearing light comfortable clothing.

70Min 410NIS

Shiatsu

Ancient Eastern tradition that combines physical work and energy and includes compressions and stretching along the body. The treatment is done on a mattress while wearing light comfortable clothing.

50Min 340NIS

Facials by Casmara

Classic 50 Minute Facial

Experiential, classic facial for all skin types. Treatment includes: skin cleansing, massage and ampoule of concentrated substance adapted to the type and condition of the skin, and finally, a cold, active seaweed mask.

50Min 300NIS

Combination Facial Pampers & Relaxes Facial Skin, Eyes and Neck

Professional combined facial treatment experience for the eye area, face and neck. An extended treatment that includes cleansing and massage, a nourishing soy-based facial & neck mask and a berry-based mask for the eye area to remove dark circles and swelling. The treatment renews nourishes and improves firming of face and neck and leaves the skin radiant and silk-like.

50Min 470NIS

GOJI the Tibetan Secret- Pure Experiential, Pampering Therapy & Pampering from the Himalayas

A powerful antioxidant treatment based on Goji fruit extract from the Himalayas, plus other natural ingredients grown in ecological agriculture and with active innovative technology. This treatment is suitable for men and women of all ages and all skin types, especially skin with preliminary signs of premature aging with the appearance of wrinkles, expression lines, pigmentation and slight skin elasticity. This treatment is very experiential with a relaxing massage and an aromatic, red refreshing mask.

50Min 360NIS

INTENSIVE 10-Q - Energizing, Nourishing, Stimulating Treatment

This treatment is for dry, wrinkled skin with signs of premature aging from sun exposure and other environmental factors. This experiential therapy provides energy to cells and helps in treating skin that is dry, dehydrated and lacking radiance and luster. This treatment smoothes wrinkles and improves the outer protection of the skin.

50Min 360NIS

Shinestop- Purifying Treatment for Oily and Combination Skin

Advanced, antiseptic facial for purifying and cleansing oily skin with excessive oil secretion on the skin. This professional treatment assists in balancing the sebaceous glands and reduces excess shine. Optimal treatment for people suffering from seborrhea and problematic skin. This treatment includes deep cleaning if necessary.

70Min 430NIS

"Herod's Dead Sea", a luxurious spa hotel at the Dead Sea, offers its guests an unforgettable experience of relaxation, tranquility and pampering.

The Spa offers a wide range of body treatments, massages and facials.

Begin your experience at the spa facilities - heated seawater pool, Jacuzzi, saunas, and then enjoy the treatment of your choice.

The spa staff will be happy to advise and help in choosing the most appropriate treatment for you.

Massages

Harmony

Treatment combines work on the back, reflexology, and neck, shoulder and back massage, facial massage and hot oil infusion on the forehead to complete the experience. This treatment combines relaxation, pampering and tranquility all in one.

70Min 440NIS

Garra Rufa

Placing feet into an aquarium which houses Garra Rufa fish that eat away dry skin and allow new tissue to grow and develop. Renews the skin making it look younger and smoother. In addition, these fish have medical properties.

30Min. 180NIS

Hot Stone Massage

A pampering experience from an ancient Indian tradition that combines massage with the use of hands as well as hot and cold river stones.

70Min 440NIS

Combination Massage

A treatment that involves all the senses and combines different massage techniques in a peaceful atmosphere.

50Min. 340NIS

Deep Tissue Massage

A deep and focused treatment method to relax muscles and tension points in different areas of the body.

70Min 440NIS 50Min. 360NIS

Medical Massage

A massage technique that emphasizes the physical aspect and helps relieve pain, release muscles, improves range of motion and improves overall feeling.

50Min 360NIS 30Min. 290NIS

Aromatherapy Massage

Gentle holistic Swedish massage using natural, essential oils that have unique properties.

50Min. 330NIS

Swedish Massage

Basic, classic massage that relaxes muscles, improves circulation, and relieves headaches.

70Min 380NIS 50Min. 310NIS

Extremity Massage (Anti-Stress)

Relaxing massage that heals built-up tension in the body's extremities: hands, legs and head.

50Min 320NIS 30Min. 230NIS

Neck, Shoulder & Back massage

Intensive treatment focusing on the upper body.

30Min. 210NIS

Reflexology

Treatment method in which the masseuse puts pressure on specific points on the patient's foot, for balance and relaxation.

50Min. 320NIS

The logo consists of the word "fattal" written in a cursive script, followed by "Hotels" in a stylized, bold font where the letters "H" and "O" are interconnected.

www.fattal-hotels-israel.com | www.leonardo-hotels.com